

LA DAZA DE LOS PHULES DEJO UNA GRATA IMPRESIÓN EN LA FESTIVIDAD DE LA VIRGEN DE LA CANDELARIA 2018 EN PUNO

La danza de los Phules, declarada Patrimonio Cultural de la Nación dejó grata impresión en el concurso de danzas con traje de luces, desarrollado el 11 de febrero en el estadio Enrique Torres Belon y en la gran parada folklórica y veneración a la virgen de la candelaria el día 13 de los corrientes.

La delegación de hombres y mujeres del distrito de San Cristobal-Calacoa, Cuchumbaya y Carumas, comprometidos con la promoción de sus costumbres, tradiciones y folklore, llegaron a constituir sólidamente la delegación de 250 personas, gracias al impulso que dio el alcalde distrital de San Cristobal-Calacoa, Ing. Alfredo Nina Calizaya.

La autoridad municipal expresó su agradecimiento público a los participantes que conformaron la delegación de la DANZA DE LOS PHULES, por su destacada participación en el concurso de danzas, logrando un puntaje de 45 y en la general 72.46 puntos, en la 54 ubicación de un total de 85 agrupaciones participantes.

"Felicitó también el compromiso de las autoridades comunales, empresas de transportes, personalidades distinguidas, niños, jóvenes, madres de familia por ese esfuerzo que han hecho para llegar junto a la delegación y poner su granito de arena en la revaloración de nuestra riqueza cultural de los pueblos del valle del Ticsani y San Felipe", sentenció la autoridad.